

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Eschelbach vom 28.09.2023

Außenanlage Schönblick (Kindertagesstätte)

Es wurden 3 Varianten für die Außenanlage der Kindertagesstätte Schönblick – Die Bachhüpfer vorgestellt.

Der neue Fluchtweg nach außen führt über den Balkon und die Treppen zur Außenanlage. Der Außenbereich ist eine teilweise abschüssige Fläche somit auch nicht barrierefrei. Die neue Rutsche sowie eine Holzterrasse wurden in die Abschüssige Fläche integriert. Des Weiteren wird es eine Netzschaukel geben, ein Piratenschiff, ein Klettergerüst, eine 4er Wippe und einen Pfad für die Kinder in dem der Boden nicht berührt werden darf.

Der Ortschaftsrat Eschelbach stimmte einstimmig der Variante 2 zu.

Beratung und Beschluss über die Erhaltung der Aschenbahn auf dem Sportgelände der SG

Die Aschenbahn wird aktuell nur 1x im Jahr richtig genutzt. Somit wird diese auch nicht regelmäßig gepflegt. Die Aschenbahn könnte zurückgebaut werden und die Fußballer könnten diese dann mitnutzen. Hier würde man den Oberbau der Aschenbahn zurückbauen und Naturrasen einsäen.

Der Ortschaftsrat Eschelbach stimmte dem Rückbau der Aschenbahn zu.

Beratung und Beschluss über den Standort der Packstation

Es kommen aktuell 3 Standorte für die DHL Packstation in Frage. Diese wären das Bücherregal, die Attauchstraße und städt. Fläche an der Würzburger Straße an der Litfaßsäule. Alle 3 Standorte benötigen einen Stromanschluss.

Der Ortschaftsrat Eschelbach stimmte allen 3 Varianten als Standort zu.

Sachstand: Wasserstelle

Aktuell gibt es zum Thema Wasserstelle keine neuen Erkenntnisse.